Lincoln & Continental Club Europa

Januarhöck 2010 Papiermuseum zu Basel

Am 24. Januar 2010 war es dann wieder soweit, der beliebte Januarhöck fand dieses mal in Basel statt. Das Ziel war das Papiermuseum zu Basel, in historischem Gemäuer am Rhein. Mit 25 Personen begaben wir uns zu einer interessanten Führung wo wir die Papierherstellung vergangener Tage bestaunen konnten. In diesen Jahren war noch Handwerk gefragt.

Bei dieser Gelegenheit durften wir dann auch selber Hand anlegen, das heisst ein eigenes Papierblatt schöpfen und bedrucken. Was natürlich uns sehr viel Spass bereitete und ein bleibendes Andenken hatten wir auch noch dazu.

Das Mittagessen im nahen Museumsrestaurant genossen wir wie immer in vollen Zügen und für Diskussionsstoff über unsere Autos und sonstiges war wie immer gesorgt. Einem gemütlichen Nachmittag stand damit nichts im Wege. Somit war auch dieser Januarhöck ein voller Erfolg und wir freuen uns auf den nächsten Club Anlass.

Susi Benkert